

# 一喜一憂

「一喜一憂」

情況の変化に喜んだり、心配したりすること

藤屋 侃士  
(下松市幸ヶ丘)

No.21

## 「二喜一憂」最終回

本紙に巡礼への道「二喜一憂」を連載中の藤屋侃士さんが11月16日に亡くなりました。連載の終了にあたって、家族の方からの寄稿を掲載します。

(編集部)

## 感謝とともに

「寛容とは、世界の文化の豊かな多様性、表現方法、人間としてのあり方を尊重し、受け入れ、感謝することです。」  
11月16日は、国際寛容の日。人々は分断ではなく団結すべきであるという考へに基づき、文化や信条の違い

私たちにもたらすものに感謝する日である。

ユネスコ(国際連合教

育科学文化機関)の設立50周年を記念し

て、1995年11月16日に寛容の原則に関する宣言が採択され、国際寛容の日が設けられた。

11月16日に藤屋侃士は81歳でこの世から旅立つといった。

私たち残された者へのメッセージだったのか

もしれない。

日刊新周南11月18日でもお悔やみの記事

を掲載していただいたことに感謝したい。

2006年4月から日刊新周南に「巡礼の道」の執筆を開始し、ライフワークとなつた。

書齋には第1号からすべての記事がファイル

く出でてきて、何事にお

いても夫婦が共にあつたことが伝わつてくる。

2019年末の記事には、ラオスに行

く!という抱負を書いてある。

たが、新型コロナウイルスの蔓延が落ち着き、10

月中旬から週1回の面

会も可能になり、限ら

れた面会時間ではある

ことばを、みなさま

に、亡くなる前日も妻

や娘とことばを交わし

た。その記事の最後に

あつたマザー・テレサ

が家族との会話も楽し

た。その記事の最後に

あつたマザー・テレサ

が家族との会話も楽し